



8 Pièces

270 m²

Réf. 82633903

3 700 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé retiré des regards, à proximité immédiate de Saint-Tropez et proche des plages de Pampelonne, maison provençale de 270 m² habitables sur un parc de 3475 m² joliment paysagé. Exposée sud, lumineuse, elle bénéficie de beaux volumes intérieurs et de matériaux de qualité. Elle est distribuée comme suit : En rez-de-chaussée, hall d'entrée puis vaste pièce de réception avec cheminée et accès sur la terrasse couverte, une cuisine indépendante et son office, trois chambres et deux salles de bains. À l'étage, deux chambres, une salle de bains et une terrasse dominant la pinède ...

In a secure intimate domain, close to Saint-Tropez and the beaches of Pampelonne, Provençal house of 270 m² of living space on a beautifully landscaped park of 3475 m². South facing and therefore bright, it benefits from nice interior volumes and quality materials. It is distributed as follows: Entrance hall then large reception room with fireplace and access to the covered terrace, an independent kitchen with pantry, three bedrooms and two bathrooms. Upstairs: two bedrooms, a bathroom and a terrace overlooking the surrounding pine forest and vineyards. A summer kitchen, a comfortable garage and ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

